

Il m'a fait réaliser que la liberté existe dans l'Église catholique

Rolf Herold, professeur de Physique et de Mathématique, Forchheim, Allemagne

08/04/2010

Escriva m'a appris quelque chose d'incroyable pour moi: il y a la liberté dans l'Église. J'avais les a priori de circonstance sur l'Église catholique: le lavage de cerveau, les pressions, les œillères... avec les

écrits d’Escriva et les cassettes de ses réunions, j’ai pressenti ce que j’allais découvrir par la suite: l’amour de la liberté gît dans ses propos. Escriva aimait la liberté autant que Dieu l’aime.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/il-ma-fait-realiser-que-la-liberte-existe-dans-leglise-catholique/> (12/02/2026)